
4 Pièces

806 m²

Réf. 84909333

1 450 000 €

Manhattan
Appartement à vendre (10024)
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L'expérience d'une vie surélevée au cœur de Manhattan, offrez-vous la

sophistication  et  la  tranquillité  de  vivre  avant  tout  dans  l'une  des

adresses  les  plus  recherchées  de  New  York.Polo  Properties  vous

propose  ce  luxueux  bien  composé  d'une  chambre  et  de  1,5  salle  de

bains  qui  offre  une  vue  imprenable  sur  l'horizon  emblématique  de

Manhattan,  y  compris  le  Chrysler  Building.La  résidence  dispose  de

finitions  exquises  avec  du  parquet  en  chêne,  d'une  cuisine  équipée

d'appareils  Miele  haut  de gamme, d'un réfrigérateur  Sub-Zero et  d'un

élégant comptoir en pierre. La salle de bain principale ...

Experience  elevated  living  in  the  heart  of  Manhattan,  treat  yourself  to  the

sophistication  and  tranquility  of  living  above  all  else  in  one  of  New  York's  most

sought-after  addresses.Polo  Properties  brings  you  this  luxurious  one-bedroom,  1.

5-bathroom  property  that  offers  breathtaking  views  of  Manhattan's  iconic  skyline,

including  the  Chrysler  Building.The  residence  features  exquisite  finishes  with  oak

parquet  flooring,  a  kitchen  equipped  with  high-end  Miele  appliances,  a  Sub-Zero

refrigerator and elegant stone countertops. The oversized master bathroom features

a bathtub with marble on the ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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